

東丘だより

令和6年12月100号

東丘学区連絡協議会
東丘学区福祉推進協議会

笑顔いっぱい 「クリーン&スポーツチャレンジ」開催

10月20日に開催しました、「クリーン&スポーツチャレンジ」は、これまでの運動会と様変わりをして、団体競技から一人ひとりが様々なスポーツにチャレンジするプログラムとし、多くの参加者で賑わいました。振り返りますと、雨の影響によるグラウンドコンディション不良やコロナウイルスによる中止が続く中、5年ぶりの開催ともなりました。当日は晴天にも恵まれ、クリーンチャレンジでは、普段利用する小学校までの通学路を親子で楽しく話をしながらごみ拾いを行っていただきました。スポーツチャレンジでは、8種目の競技を準備しました。とりわけ、消防団車との綱引きでは、謎の覆面レスラーも登場し、競技を盛り上げていただきました。すべてのチャレンジに、真剣な顔つきや笑顔いっぱいで参加していただき、両手にはどっさり景品を持って帰っていただきました。委員長はじめ自治会長・各種団体の皆様のご協力に感謝し、今回を振り返りながら次年度に向け、学区全体で楽しめる企画を運動会部会で練っていきます。お楽しみに！！



コミセン祭り 11月23日(土) 24日(日)

東丘コミュニティーセンターにて、第13回コミセン祭りが催されました。

展示発表は、11月23日と24日の両日に、コミセンのロビーで行われました。様々なサークル活動の中で制作された作品が、ロビーの壁などにたくさん飾り付けられました。どれも魅力あふれるすばらしい作品ばかりで、見とれてしまいました。

ステージ発表は、24日の午前中に会議室で行われました。みなさん、日頃の練習の成果を十分に発揮され、見応えのある発表会となりました。



年末夜間交通安全・防犯・ 防火パトロール 12月8日(日)

18時に、コミセンと鳴海団地東集会所の2カ所に分かれて集合し、学区内をパトロールして回りました。

区政協力委員の他に、消防団、青パト隊、子ども会のメンバーも集まって、大勢で拍子木をたたきながら防火防犯を呼びながら歩きました。



レクインディアカ緑区大会 11月24日(日)

「レクインディアカ」の緑区大会が、緑スポーツセンターで行われました。全7チームが参加したうち、東丘学区からは2チームがエントリーしました。

1チーム4人で、バドミントンのシャトルを大きくしたものを手で打ち返しあうスポーツです。全チーム総当たりで対戦を行い、東丘の女子チームが優勝しました。



この「東丘だより」は皆様からの赤い羽根共同募金を財源に、緑区社会福祉協議会から支援を受けて発行しています。